

An die
Abgeordneten des Studierendenparlaments am
Karlsruher Institut für Technologie

21. November 2011

Förderverein

Liebe Abgeordnete,

der UStA möchte folgenden Antrag zur Zukunft des Förderverein UStA Kasse Karlsruhe e.V. stellen:

Das Studierendenparlament wolle beschließen:

Der Förderverein UStA Kasse Karlsruhe e.V. soll in einen Förderverein der Studierendenschaft des Karlsruher Instituts für Technologie umgewandelt werden. Die Satzung soll an die Mustersatzung angepasst werden. Die bisherigen Fördermitglieder sollen reguläre Mitglieder werden. Der Mitgliedsbeitrag soll sich an der Höhe des (freiwilligen) Beitrags der Studierendenschaft orientieren. Es soll möglich sein, neben dem UStA auch Fachschaften und Hochschulgruppen zu unterstützen (und zukünftig natürlich die Studierendenschaft). Über die Verwendung der Mittel soll die Mitgliederversammlung im Einvernehmen mit dem Studierendenparlament entscheiden. Der Vorstand soll aus dem Vorsitzenden, dem Schatzmeister und zwei weiteren Vorstandsmitgliedern bestehen. Bei Vorsitzendem und Schatzmeister soll es sich um Personen, die sich um die Studierendenschaft verdient gemacht haben, bei den weiteren Vorstandsmitgliedern um aktive Mitglieder der studentischen Selbstverwaltung handeln. Satzungsänderungen sollen der Zustimmung des Studierendenparlaments bedürfen.

Eine ausführliche Begründung wird mündlich erfolgen.

Mit freundlichen Grüßen

Tobias M. Bölz

Vorsitz:	Tobias M. Bölz	Ökologie:	N.N.	getragen durch
Finanzen:	Jens Senger	Presse:	Julian Gethmann	UStA Kasse e.V.
Inneres:	N.N.	Kultur:	Christian Haffner	eingetragen beim
Soziales:	Alexander Rein	Gleichstellung:	Sophie Laturnus	Amtsgericht Karlsruhe
Äußeres:	N.N.	AusländerInnen:	Musbah Abu Haweela	VR 1191